13 Pieces
550 m?

Réf. 3849099
13 500 000 €

Ste-Maxime
Maison a vendre (83120)
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Cette propriété de prestige, idéalement nichée au cceur de la baie de
Saint-Tropez, évolue dans un cadre paisible et résidentiel entouré de
verdure.Cette propriété historigue datant des années 1920 a été
entiérement rénovée avec élégance et des prestations luxueuses. A
quelgues minutes du centre-ville et des plages, elle offre une
expérience unique.Cette demeure riche en histoire s'étend sur plus de
550 m?, située sur un vaste terrain de 4 hectares.L'agencement
intérieur est le suivant :La résidence principale comprend une entrée

spacieuse, un salon, une salle @ manger avec une généreuse ...

This prestigious property, ideally nestled in the heart of the Bay of Saint-Tropez,
evolves in a peaceful, residential setting surrounded by greenery.This historic
1920s property has been fully renovated with elegance and luxury. Just minutes
from downtown and the beaches, it offers a unique experience.This house, rich in
history, spans over 550 sgm (5920 sq. ft), set in a vast plot of amost 5
hectares. The interior layout is as follows:The main residence includes a spacious
entrance hall, a living room, a dining room with a generous open-plan kitchen, four
en suite bedrooms, each with ...

BARNES SAINTE-MAXIME
32 Avenue Jean Jaures - 83120 STE-MAXIME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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